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Kurztitel  
 
Zockt der EB KGM um den Magdeburger Ratskeller? 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Landeshauptstadt Magdeburg will den Stadtratsbeschluss kippen und pokert mit dem 
Insolvenzverwalter!   
 
Ich möchte daher wissen: 
 
1. Wie kann es sein, dass ein Beschluss des Stadtrates nicht umgesetzt wird und wir als 
Stadt somit Gefahr laufen, einen traditionsreichen Ratskeller zu verlieren und wahrscheinlich 
mit leeren Händen dastehen werden?  
 
2. Was wurde unternommen, um den Stadtratsbeschluss wohlwollend um zu setzen? 
 
3. Was wurde unternommen, um den Stadtratsbeschluss nicht umzusetzen? 
 
4. Welche Interessenten wurden akquiriert? (bitte Liste im beifügen)  
 
5. Haben Interessenten schriftliche Angebote zur Nutzung abgegeben, wenn ja bitte 
schriftlich mitteilen! Wurden Mietpreise/ Pacht verhandelt, wenn ja mit wem und in welcher 
Höhe beliefen sich die Mietpreise/ Pacht? 
 
6. Wieviel Gutachten wurden von der Landeshauptstadt Magdeburg über das Inventar 
erstellt oder erstellen lassen, die einen Wert wiederspiegeln? Was sagen die Gutachten aus? 
(bitte beifügen) 
 
7. Wie bewertet der Finanzbereich der Landeshauptstadt Magdeburg das Inventar des 
Ratskellers, welche Aussagen gibt es schriftliche dazu? 
 
8. Wer trägt die Verantwortung im EB KGM für einen Verlust und den dauerhaften Leerstand 
des Ratskellers? 
 
9. Wie hoch sind die aktuell monatlichen Betriebskosten für den Ratskeller, die die Stadt 
monatlich aufwenden muss? Welche Summe hat die Landeshauptstadt Magdeburg seit der 
letzten Schließung insgesamt an Betriebskosten bezahlt?  
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10. Welche Vermarktungsstrategien wurden verwendet, um den Ratskeller der 
Landeshauptstadt Magdeburg zu vermarkten? Wann, wo und wie wurden Anzeigen 
geschaltet? 
 
11. Wieviel Finanzmittel wurden zur Vermarktung des Ratskellers der Landeshauptstadt 
Magdeburg verbraucht und wofür? 
 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
Sollten Teile der Fragen nicht öffentlich beantwortet werden können, bitte ich um Teilung der 
Stellungnahme in öffentlich/ nichtöffentlich.  
 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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